

5. Mode masculine

Problèmes de la mode... problème de femme. Mais également, problème d'hommes. Les couturiers de Berlin viennent, en effet, d'ouvrir un rayon "Messieurs" pour les fils d'Adam, désireux de sacrifier au dernier cri de l'élégance. Si le coeur vous en dit, vous endosserez, Messieurs, dès à présent cette veste à carreaux, fermée par deux boutons seulement. Mais le fin du fin, pour nos dandys germaniques, consistera dans ce pardessus vague, fermé d'un seul bouton; et aussi, dans cette chemise d'été à grands ramages, du nouveau pour vous, Messieurs...